
ПАМЯТКА О ПРАВИЛАХ ПОВЕДЕНИЯ В ЧРЕЗВЫЧАЙНЫХ СИТАУЦИЯХ

Уважаемые гости!

Просим соблюдать правила поведения на территории отеля.
Уходя из номера, не забывайте выключать телевизор, кондиционеры,

лампы освещения и электронагревательные приборы.
Курение на территории отеля разрешено только в специально выделенных

и оснащенных местах для курения.
В помещениях отеля (номерах/балконах) курение строго запрещено.

Запрещается хранение в номере взрывопожароопасных веществ и материалов.
Если Вы прибыли в отель первый раз, постарайтесь хорошо запомнить
расположение выходов и лестниц, познакомьтесь с планом эвакуации.

ПОЖАР

В случае пожара немедленно сообщите о случавшемся в пожарную часть по телефону «01»
или по мобильному телефону «101» и портье в службу приема и размещения «53-00».

Если ликвидировать очаг горения своими силами не представляется возможным,
выйдите из номера, не закрывая дверь, и покиньте опасную зону исключительно по лестнице,

не используя лифт. 

ЗЕМЛЕТРЯСЕНИЕ

Ощутив колебания здания, быстро покиньте помещение, взяв с собой документы.
Выходите из здания по лестнице, не пользуясь лифтом.

Если в момент землетрясения Вы оказались на улице – не входите в здания
и отойдите от них подальше на открытое место. 

ОПОЛЗЕНЬ

При получении сигналов об оползне отключите электроприборы,
газовые приборы и водопроводную сеть, закройте окна и двери,

эвакуируйтесь в безопасное место
(склоны гор, возвышенности, не предрасположенные к оползневому процессу).

ШТОРМОВАЯ УГРОЗА

В случае получения информации о предстоящем штурме –
рекомендуем воздержаться от похода к морю.

Если Вы оказались в море - как можно быстрее доберитесь до берега
и покиньте прибрежную зону.
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RULES OF CONDUCT IN EMERGENCY 

Distinguished guests!

We ask you to observe the rules of conduct on the hotel territory.
When you leave the room, do not forget to turn off TV,
air conditioners, lighting lamps and electrical heaters.

On the hotel territory smoking is permitted only in designated and properly identified areas.
Smoking is strictly forbidden in the hotel premises (rooms/balconies).

Keeping of explosive and flammable substances and materials in the room is forbidden.
If you arrived to the hotel the first time, try to memorize

the arrangement of exists and stairs and become familiar with the evacuation plan.

FIRE

In case of the fire you should inform the fire-fighting
detachment by number “01” or “101” using mobile phone immediately.

Inform the porter of front office by number “53-00”.
If liquidation of heat source by own strength is impossible,

you should go out of the room without closing the door
and leave dangerous zone, only using the stairs, do not use the elevator. 

EARTHQUAKE

When you feel building vibration, quickly go out of the premises with your documents.
Go out of the building, using the stairs, do not use the elevator.
If you appear to be outside in the moment of the earthquake,

do not go in to the buildings and move away to exposed place rather far off.

LANDSLIDE

In case of warning of the landslide, turn off electrical appliances,
gas equipment and water system, close windows and doors, evacuate to safe place

(mountain slopes, hills, which are not inclined to the landslide process).

STORM THREAT

In case of warning of the storm threat, we recommend you to refrain from outlet to the sea.
If you appear to be at the sea, you should get to the shore

and leave the seaside area as soon as possible.
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